



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Juan Carlos
López Gómez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio
Jiménez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Síntesis
hominización, humanización, cultura**

Materia: Interculturalidad y salud 1

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de octubre del 2020

Hominización, humanización, cultura.

Los antropólogos tenemos y reproducimos como punto de partida entre otros axiomas, la idea de que el hombre es un animal sociocultural de la misma manera que los psicólogos lo conciben como una unidad biopsicosocial y los biólogos lo contemplan desde su soma y su fisis.

Leyllard de Chardin llamó fenómeno humano al decir esto no creo poseer autoridad académica y científica alguna para asentar que alguna de ellas o cualquiera otra, posea más o menos científicidad, más o menos objetividad, más o menos potencial.

Hominización proceso biológico que ha seguido ese homínido de la especie y subespecie *Homo sapiens* hasta devenir humano, en calidad de gozne, el lector encontrará constantemente la variable cultura.

Raymond Dart recurrió a la posición bípeda considerándola como condición previa a la liberación de las manos tan necesaria para el uso de armas con las cuales matar a otros animales para alimentarse.

Robert Ardrey, aún con su discutible tesis de la preadaptación, hubo de colocar en posición bípeda a los antepasados humanos para de allí liberar su manos y colocarles armas en las manos.

Glyn Lloyd Isaac hipótesis de la redistribución de alimentos requirió, implícitamente, tanto del traslado de los mismos como de su concentración.

Engels se había encargado de bajar al mono de los árboles y lo había echado a caminar, a sostener y a recoger alimento en las manos libre.

Bipedalismo es mucho más y sucedió que mientras tal estadio de locomoción se operaba, ocurrió una serie de cambios morfológicos y fisiológicos, el cambio de angulación de la laringe, con el cambio de posición cuadrúmana del infante a la bípeda del niño, contrastarse contra los bonos posibilidades el despliegue de las cuerdas vocales y la producción más amplia y precisa de sonidos.

El desarrollo de los lóbulos frontales y de los estacionados en la zona parieto-temporal, tienen una estrecha correspondencia con la bipedestabilidad y tienen que ver con procesos analíticos, secuenciaciones novedosas, control del aparato fonador, procesos simbólicos.

La unicidad no es exclusiva, podemos afirmar que somos diferentes y somos semejantes a los demás primates.

Es evidente que toda especie para sobrevivir requiere estrategias óptimas de reproducción, estrategias eficientes de alimentación, estrategias que permitan garantizar el crecimiento de los críos hasta su etapa reproductiva, condiciones intrínsecas.

La alimentación omnívora, en condiciones de competencia, proporciona ventajas sobre la alimentación especializada, homo obtuvo una ventaja en la competencia por los alimentos frente a los australopitecinos y no tuvo necesidad de exterminarlos.

Homínido atípico, en una desventaja por cuanto posee un soma poco apto para depredar y para defenderse, le imponen la sabana como hábitat.

Gregario, le permite distribuir las cargas energéticas

de defensa, cuidado y alimentación en el grupo.

Omnívoro, su morfología dentaria y la escasa longitud de sus intestinos, lo cual disminuye un poco las desventajas de su bipedalidad en un hábitat.

Hipersexual, compensación del placer, lo que produce condiciones neurofisiológicas que posibilitan el fortalecimiento de la unidad grupal.

Paleoantropólogos convocan a la cultura para colocarla en el cotolario del proceso de hominización.

Cultura es el conjunto complejo que incluye conocimiento, creencias, arte, moral, ley, costumbre y otras capacidades y hábitos adquiridos por el hombre como miembro de la sociedad.

Protocultura mecanismos de adaptación, de comunicación y de transmisión de la experiencia.

Proceso de hominización y lenguaje

El problema del origen del lenguaje ya aparece formulado en el Cratilo de Platón, pero sólo llega a construir un objeto de estudio científico desde la obra de Darwin.

En el proceso de hominización que reseguiamos, además del bipedismo, la remodelación del sistema mandibular y una cierta remodelación general del cuerpo tenemos un cambio biológico fundamental el aumento del volumen y de la complejidad del cerebro.

Pensamos que las vocalizaciones de los primates no están controladas por la corteza si no que responden a estructuras neurales filogenéticamente.

Referencias

LARA, H. T. (Diciembre de 2008). *Hominización, humanización, cultura*. Recuperado el 15 de octubre de 2020, de <https://www.redalyc.org/pdf/281/28101506.pdf>

Serrano, S. (01 de 10 de 2003). *Proceso de hominización y lenguaje*. Recuperado el 15 de 10 de 2020, de <https://metode.es/revistas-metode/monograficos/proceso-de-hominizacion-y-lenguaje.html>